
項目 意見等（要約） 市議会回答

市民からの意見・要望等に対して「佐
久市の今」のようなタイトルで回答が
あっても良いと思う。

掲載方法について検討してまいります。

表は１ページに収めた方が読みやすい
と思う。

読みやすい紙面になるように、研究して
まいります。

議員以外の参加者について、写真を掲
載する許可を得ていると思うが、その
旨を文書で記載されたいると安心感が
ある。

掲載について検討してまいります。

写真のレイアウトがあまりにも雑に感
じた。

写真の掲載方法について検討してまいり
ます。

委員会別のまとめではなく、意見・要
望別にまとめると市民目線になると思
う。

掲載方法について検討してまいります。

市民の声を聴いてもらえることに嬉し
く思う。

引続き、意見交換会等の場を設けてまい
ります。

字が細かすぎると思うので、大きい文
字にすると読みやすいと思う。

読みやすい紙面になるように、研究して
まいります。

社会委員会と広報広聴特別委員会は
「佐久市で～に活かすため」という内
容が書かれている。これは、何のため
の視察なのかということを知れば市民
はシビアに見ると思うし、書いてあれ
ば視察に対して理解を得られると思う
ので、他の委員会でもお願いしたい。

遠い県への視察なので、そこに決めた
理由、目的、内容等、もっと詳しく記
載した方が良いと思う。

「ギカイの窓」臨時号  議会広報モニターアンケートに対する回答

表紙

議会と語ろ
う会の記事

各委員会の
行政視察報
告の記事等

全体的な
印象

検討してまいります。


